

La familia, un tesoro

El Santo Padre, a través de una nueva edición de 'El Vídeo del Papa', advirtió algunos de los desafíos que enfrentan las familias en la actualidad y enfatizó la necesidad de protegerlas.

03/08/2018

Al hablar de las familias, muchas veces me viene a la cabeza la imagen de un tesoro. El ritmo de vida actual, el estrés, la presión del trabajo y también, la poca atención de las

instituciones, pueden ponerlas en peligro.

Por eso necesitan la ayuda de los organismos públicos y las empresas. No es suficiente hablar de su importancia: es necesario promover medidas concretas y desarrollar su papel en la sociedad con una buena política familiar.

Pidamos a Dios para que las grandes opciones económicas y políticas protejan la familia como el tesoro de la humanidad.

Intenciones mensuales anteriores.

Las intenciones son confiadas mensualmente a la Red Mundial de Oración del Papa con el objetivo de difundir y concienciar sobre la imperiosa necesidad de orar y actuar por ellas.

- Libro electrónico: “Amor humano y vida cristiana”

- Libro electrónico: “La educación en familia”
 - Libro electrónico: “Amoris laetitia”
 - Novena a san Josemaría sobre la familia
-

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/papa-francisco-proteger-familia-intencion-mensual/>
(19/01/2026)